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あ き る 野 市 教 育 委 員 会 第 ２ 回 臨 時 会 会 議 録

１ 開 催 日 令和５年１１月２０日（月）

２ 開 催 時 刻 午後１時３０分

３ 終 了 時 刻 午後１時５２分

４ 場 所 あきる野市役所 ３階 ３０１会議室

５ 日 程 日程第 １ 議案第２３号 令和５年度あきる野市教育委員会所管

予算（第８号補正）について

日程第 ２ 議案第２４号 あきる野市産業文化複合施設に係る指

定管理者の指定について

日程第 ３ 報告第 ９号 臨時代理したあきる野市体育施設に係

る指定管理者の候補者の選定に関する

報告及び承認について

６ 出 席 委 員 教 育 長 丹 治 充

教育長職務代理者 田野倉 美 保

委 員 坂 谷 充 孝

委 員 岡 部 秀 敏

７ 欠 席 委 員 委 員 小 西 フミ子

８ 事務局出席者 教 育 部 長 渡 邉 浩 二

指 導 担 当 部 長 三 品 孝 之

生涯学習担当部長 遠 藤 文 寛

教 育 総 務 課 長 木 村 紋 子

教育総務担当課長 石 川 尚 昭

教育施設担当課長 岩 﨑 徹

学校給食センター建設準備担当課長 和 田 達 也

学 校 給 食 課 長 森 田 速 人

指 導 担 当 課 長 佐 藤 宗一郎

生涯学習推進課長 沖 倉 英 基

スポーツ推進課長 一 瀬 秀 和

図 書 館 長 山 根 悟

指 導 主 事 宇佐美 拓 郎

指 導 主 事 近 藤 壮一郎

９ 事務局欠席者 なし



- 2 -

開会宣言 午後１時３０分

教育長（丹治 充君）

ただいまからあきる野市教育委員会第２回臨時会を開催いたします。

教育委員の皆様におかれましては、午前中の学校訪問に引き続きよろしくお願いいたし

ます。

本日は小西教育委員が欠席しておりますが、地方教育行政の組織及び運営に関する法律

第１４条第３項に規定する定足数に達しておりますので、会議は成立しております。

なお、本日、傍聴の希望がありますので、許可したいと思います。

事務局は、関係する部課長のみが出席しております。

それでは、議事日程に従って会議を進めたいと思います。

まず、議事録署名委員については、坂谷委員と岡部委員を指名します。

それでは、議事に入りたいと思います。

日程第１ 議案第２３号令和５年度あきる野市教育委員会所管予算（第８号補正）につ

いてを上程します。

説明を教育部長と生涯学習担当部長にお願いします。

渡邉部長。

教育部長（渡邉浩二君）

それでは、議案第２３号令和５年度あきる野市教育委員会所管予算（第８号補正）につ

いて説明させていただきます。

提案理由でございますが、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２９条の規定に

より、同補正予算について教育委員会の意見を求めるものでございます。

学校教育関係につきましては、私から説明させていただきます。

それでは、まず歳入の表をご覧ください。第１５款国庫支出金、０２国庫補助金、０６

教育費国庫補助金１３４万２，０００円の増額は、歳出の小学校費及び中学校費における

特別支援教育就学奨励費の増額に伴い、財源である本補助金を増額するものでございます。

次に、第１６款都支出金、０２都補助金、０７教育費都補助金１９３万１，０００円の

減額は、歳出におけるＩＣＴ支援事業委託料の減額に伴い、財源であるデジタル利活用支

援員配置事業補助金を減額するものでございます。

続きまして、歳出の表をご覧ください。第１０款教育費、０１教育総務費、０３教育指

導費の事業名、教育指導一般経費２５７万４，０００円の減額は、ＩＣＴ支援員の配置に

係る委託料に契約差金が生じたことから減額するものでございます。

次に、項０２小学校費、０１学校管理費の事業名、小学校維持管理経費２４０万３，０

００円の増額は、屋城小学校区の防犯カメラを設置している電柱が老朽化により新設され

ることから、防犯カメラの移設業務委託料１０万１，０００円と、東秋留小学校及び南秋

留小学校の給食配膳室に設置している牛乳保冷庫が保守点検の結果、機器の入替えの必要

があるという判断から、備品購入費２３０万２，０００円をそれぞれ追加計上するもので

ございます。

また、事業名、小学校維持管理一括経費（施設管理）の９００万円の増額は、学校施設
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及び設備に係る修繕の実績が増加したことで、今後予定する修繕費用に不足が生じること

から計上する修繕料７３０万円と、学校敷地内の除草や樹木の剪定が増加し、予算に不足

が生じることから、剪定、除草に係る委託料１７０万円をそれぞれ追加計上するものでご

ざいます。

次に、目０２教育振興費の事業名、小学校教育振興経費６４万８，０００円の増額は、

特別支援教育就学奨励費の申請が増加したことから、扶助費を追加計上するものでござい

ます。

また、事業名、小学校国際理解教育経費１５０万７，０００円の減額は、小学校のＡＥ

Ｔ配置に係る委託料に契約差金が生じたことから減額するものでございます。

次に、目０４学校整備費の事業名、小学校整備事業経費１，０６５万円の増額は、五日

市小学校西校舎の屋上防水改修において施工中に新たな劣化が発見され、既存防水層を撤

去し、新規に施工する必要が生じたため、工事請負費を追加計上するものでございます。

続きまして、項０３中学校費、０１学校管理費の事業名、中学校維持管理経費２４９万

９，０００円の増額は、小学校同様、増戸中学校の給食配膳室に設置している牛乳保冷庫

が、保守点検の結果、機器を入れ替える必要が生じたことから、備品購入費を追加計上す

るものでございます。

また、事業名、中学校維持管理一括経費（施設管理）３５０万円の増額は、学校施設及

び設備の修繕の実績が増加したことで、今後予定する修繕費用に不足が生じることから修

繕料を追加計上するものでございます。

次に、目０２教育振興費の事業名、中学校教育振興経費４０万１，０００円の増額は、

小学校同様、特別支援教育就学奨励費の申請が増加したことから、扶助費を追加計上する

ものでございます。

また、事業名、中学校国際理解教育経費１０７万２，０００円の減額は、小学校同様、

ＩＣＴ支援員の配置に係る委託料に契約差金が生じたことから減額するものでございます。

次のページをお開きください。項０６学校給食費、目０１学校給食総務費の事業名、学

校給食センター管理業務経費（秋川）５３万９，０００円の増額は、秋川第一学校給食セ

ンターに設置している２台のスチームコンベクションオーブンが経年劣化により不具合が

生じていることから、リースによる３０月の長期契約で新たな機器を入れ替えるため、借

上料を計上するものでございます。

また、目０２学校給食事業費の事業名、学校給食事業経費、秋川及び五日市、それぞれ

６３５万２，０００円と１１６万５，０００円は、価格高騰により不足が見込まれる燃料

費２０７万７，０００円及び光熱水費７６万９，０００円を秋川で増額することと併せま

して、食料品価格の高騰により、秋川及び五日市の賄材料費３５０万６，０００円と１１

６万５，０００円をそれぞれ増額計上するものでございます。

先ほど中学校国際理解教育経費１０７万２，０００円の減額のお話をしましたが、ここ

で、ＩＣＴ支援員と言ってしまったんですが、ＡＥＴの委託に訂正させていただきます。

失礼いたしました。

学校教育に関する補正予算の説明は以上でございます。

教育長（丹治 充君）
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次に、遠藤生涯学習担当部長。

生涯学習担当部長（遠藤文寛君）

私からは、生涯学習関係の補正予算について説明させていただきます。

０４社会教育費をご覧ください。０５図書館費、東部図書館運営管理経費５０万８，０

００円の増額補正につきましては、最低賃金の改正に伴う会計年度任用職員の報酬の増額

４万円と、女子トイレの故障による改修工事費４６万８，０００円、合わせて５０万８，

０００円になります。

次に、五日市図書館運営管理経費２万１，０００円及び中央図書館運営管理経費１８万

７，０００円の増額補正につきましては、先ほど同様、最低賃金の改正に伴う会計年度任

用職員の報酬の増額になります。

次に、中央図書館維持管理経費７万８，０００円の増額につきましては、２階バリアフ

リートイレの使用中のランプユニットの交換になります。

続いて、地域資料デジタル化推進活用事業経費２万７，０００円の増額補正につきまし

ては、会計年度任用職員の通勤経路変更に伴う費用弁償の増額になります。

続いて、０６郷土館費、五日市郷土館運営管理経費２４万７，０００円及び二宮考古館

運営管理経費１５万６，０００円の増額補正につきましては、最低賃金の改正に伴う会計

年度任用職員の報酬の増額になります。

続いて、０５保健体育費、０２体育施設費、秋川体育館・中央公民館運営管理経費３９

７万７，０００円の増額補正につきましては、消防設備点検に伴う非常照明バッテリー、

誘導灯の交換になります。

説明は以上となります。よろしくご審議のほどお願いいたします。

教育長（丹治 充君）

ただいま説明が終わりました。

これから質疑に入ります。何か質問などはありますか。

坂谷委員。

委員（坂谷充孝君）

説明ありがとうございます。歳出の学校給食費のことでお伺いします。今回秋川、五日

市とも材料費等の高騰により不足が見込まれるため補正とありますけれども、こちら保護

者から徴収している給食費につきましては物価高騰に伴って価格が上がるとか、そういっ

たことというのはあるのでしょうか。

教育長（丹治 充君）

学校給食課長。

学校給食課長（森田速人君）

現在のところ学校給食費のほうの値上げにつきましては、補助等を活用していく中で、

値上げという形のものは考えておりません。

以上でございます。

教育長（丹治 充君）

よろしいですか。

委員（坂谷充孝君）
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ありがとうございます。いろいろな物価が高騰している中で、学校給食費というのがど

ういう形で取り扱うかというのが、他市も含めて取り沙汰されていると思いますので、本

市においても学校給食費をどうしていくのか考えたほうがよろしいのかなというふうに思

いまして、質問させていただきました。ありがとうございました。

教育長（丹治 充君）

ありがとうございます。

そのほかのご質問。

田野倉職務代理者。

教育長職務代理者（田野倉美保君）

今の学校給食費に関連しての質問です。本当に細かいところですが、秋川のほうでは燃

料費と光熱費に不足が見込まれるために増額の計上がありますが、五日市は賄材料費のみ

の計上になっていて、燃料費と光熱水費に関しては特に記載がありません。大丈夫なので

しょうか。

教育長（丹治 充君）

学校給食課長。

学校給食課長（森田速人君）

一応今までの実績等を見させていただいている中で、五日市につきましては、現在の予

算の中で足りるという判断をさせていただいております。秋川のほうは重油なども値上が

りしている関係で、少し使っている分が多く、それで不足するという形になります。五日

市については不足はないという考えでおります。

教育長（丹治 充君）

よろしいですか。

そのほかいかがでしょうか。

岡部委員。

委員（岡部秀敏君）

私のほうからは要望です。特別支援教育就学奨励費が、申請件数が増加して足りないと

いうことで申請されております。今後とも特別支援教育については、重要な位置を占めた

り、さらに拡大されたいというようなこともあるかと思いますので、ぜひ落ちのないよう

に予算編成等もよろしくお願いいたします。

以上です。

教育長（丹治 充君）

ご意見ということで、よろしいですね。

そのほかご質問等ございますか。

《なし》

教育長（丹治 充君）

それでは、質問等がないようですので、質疑を終了いたします。

日程第１ 議案第２３号令和５年度あきる野市教育委員会所管予算（第８号補正）につ

いては、原案のとおり承認することに異議はございませんか。

《異議なし》
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教育長（丹治 充君）

異議なしと認めます。

日程第１ 議案第２３号令和５年度あきる野市教育委員会所管予算（第８号補正）につ

いては、原案のとおり承認されました。

続きまして、日程第２ 議案第２４号あきる野市産業文化複合施設に係る指定管理者の

指定についてを上程します。

それでは、説明を生涯学習担当部長にお願いします。

生涯学習担当部長（遠藤文寛君）

それでは、議案第２４号あきる野市産業文化複合施設に係る指定管理者の指定について

ご説明いたします。

地方自治法の規定により、令和５年あきる野市議会第１回定例会１２月定例会議に上程

するため、あきる野市産業文化複合施設であるあきる野ルピアの指定管理者の指定手続等

について、教育委員会の承認を求めるものでございます。

下記をご覧ください。施設の名称は、あきる野市産業文化複合施設である、あきる野ル

ピアでございます。また、指定管理者に指定する団体の名称は、株式会社コンベンション

リンケージ。指定の期間は、令和６年４月１日から令和１１年３月３１日までの５年間で

ございます。

説明は以上です。よろしくご審議のほどお願いいたします。

教育長（丹治 充君）

説明が終わりました。

これから質疑に入ります。

何か質問などはありますか。よろしいですか。

《なし》

教育長（丹治 充君）

質問がないようですので、質疑を終了いたします。

日程第２ 議案第２４号あきる野市産業文化複合施設に係る指定管理者の指定について

は、原案のとおり承認することに異議はございませんか。

《異議なし》

教育長（丹治 充君）

異議なしと認めます。

日程第２ 議案第２４号あきる野市産業文化複合施設に係る指定管理者の指定について

は、原案のとおり承認されました。

続きまして、日程第３ 報告第９号臨時代理したあきる野市体育施設に係る指定管理者

の候補者の選定に関する報告及び承認についてを上程します。

それでは、説明を生涯学習担当部長にお願いします。

生涯学習担当部長（遠藤文寛君）

それでは、報告第９号臨時代理したあきる野市体育施設に係る指定管理者の候補者の選

定に関する報告及び承認についてご説明いたします。

本件につきましては、１０月８日の経営会議に付したものであり、あきる野市教育委員
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会教育長に対する事務委任規則第４条第１項の規定により、別紙のとおり臨時に代理いた

しましたので、同条第２項の規定によりこれを報告し、教育委員会の承認を求めるもので

ございます。

臨時代理した内容につきましては、１０月の教育委員会でお諮りできなかったあきる野

市体育施設である五日市ファインプラザの指定管理者の候補者の選定について、１０月３

１日に選定委員会を開くことができ、同日付で答申をいただいたことから、あきる野市公

の施設に係る指定管理者の指定手続等に関する条例第４条第１項の規定に基づき、教育委

員会の承認を求めるものでございます。

別紙の下記をご覧ください。指定管理者の選定を行う施設の名称は、あきる野市体育施

設である五日市ファインプラザでございます。また、指定管理者の候補者として選定する

団体の名称は、シンコースポーツ・アズビル共同事業体でございます。

説明は以上となります。ご承認のほどよろしくお願いいたします。

教育長（丹治 充君）

説明が終わりました。

これから質疑に入ります。

何か質問のほうはありますか。よろしいですか。

《なし》

教育長（丹治 充君）

質問等はないようですので、質疑を終了いたします。

日程第３ 報告第９号臨時代理したあきる野市体育施設に係る指定管理者の候補者の選

定に関する報告及び承認については、原案のとおり承認することに異議はございませんか。

《異議なし》

教育長（丹治 充君）

異議なしと認めます。

日程第３ 報告第９号臨時代理したあきる野市体育施設に係る指定管理者の候補者の選

定に関する報告及び承認については、原案のとおり承認されました。

以上をもちまして本日の議事日程は全て終了いたしましたので、終了といたします。

閉会宣言 午後１時５２分


